

## DING ! DANG ! DONG !

— S. Em. le Secrétaire d'Etat, dans une lettre adressée à S. Ex. le Délégué Apostolique, a remercié les signataires canadiens des requêtes demandant la canonisation de nos Bienheureux Martyrs. "Sa Sainteté a confiance, dit la lettre, que ces bons fidèles, qui montrent une telle dévotion à ces invincibles champions de la cause catholique, ne cesseront de faire monter leurs ferventes prières vers le Trône du Très-Haut, afin qu'il veuille encore accroître sur terre la gloire qu'ils ont méritée en répandant leur sang."

— Les 26 et 27 mars une grande convention des Commissaires d'écoles catholiques de la Saskatchewan a réuni 500 délégués à Saskatoon. NN. SS. Prud'homme et Charlebois, ainsi que l'Abbé bénédictin de Muenster, y assistaient et y ont porté la parole. Une série de claires et énergiques résolutions fut adoptée et la plus étroite entente régna entre les diverses nationalités. On inaugure beaucoup de bien de cette union des forces catholiques dans la situation critique actuelle produite par de récentes modifications apportées à la loi scolaire.

— La Sacrée Congrégation des Rites a fixé au 26 avril de chaque année la fête du Bienheureux Jean Bosco.

— Les élèves de l'Ecole Provencher ont donné leur première séance publique dans la magnifique nouvelle salle le 18 mars.

— Le 11 février, S. G. Mgr Ross a érigé canoniquement à Gaspé, dans sa ville épiscopale, la nouvelle Congrégation des Missionnaires du Christ-Roi. Son noviciat a été ouvert.

— Les Cisterciens de la Commune Observance ont accepté, dans le même diocèse, la fondation de Val-d'Espoir. Le supérieur de la nouvelle maison, envoyé par Pont-Colbert, est arrivé en janvier, amenant deux religieux, en attendant que d'autres suivent ce printemps.

— M. l'abbé Louis-Adelmar Lapierre, du Séminaire des Missions Etrangères de la province de Québec, a été nommé, par décret de la Propagande, en date du 19 février, préfet apostolique de la préfecture de Szeping kai, en Mandchourie, érigée le 2 août 1929.

— Le T. R. P. Dom Jean-Baptiste Auger a été élu Abbé de la Trappe de Bellefontaine, en remplacement du T. R. P. Dom Jean-Marie Chouteau, décédé.

— Le R. P. J.-B. Beys, O. M. I., ancien provincial du Manitoba et de l'Alberta-Saskatchewan, récemment appelé à Rome, y a été nommé supérieur du scolasticat de sa Congrégation.

— La nouvelle cathédrale de Liverpool, dédiée au Christ-Roi, sera la plus grande de l'Empire britannique. Douze mille personnes pourront voir et entendre la messe sous son toit. Une